
 

Procès-verbal de la réunion du conseil des parents en date du 18 

janvier 2024 qui a été effectuée en mode virtuel 

 

 

Présents : 

• Maha Sayah 

• Saad Ouaddahou 

• Julie Laferrière  

• Mohamed Elsowehy 

• Diana Rivero 

• Josée Landriault 

• Brigitte Caouette 

• Marlyse Opimba 

• Aurélie Guéguen 

 

Absents : 

• Shaimaa Meles 

• Amélia Rodrigues 

 

La séance a commencé à 18h13 et le quorum est réalisé, approuvé par 

Mohamed E. et secondé par Josée L. 

Avons proposé les 2 prochaines rencontres pour le 21 mars et le 16 mai 

2024. Approuvé par Saad O et secondé par Julie L. 

Madame Landriault confirme que le formulaire de la base de données des 

bénévoles a été validé. 

Le procès-verbal du 09 novembre 2024 est approuvé par Julie L. et secondé 

par Mohamed E. 

Mot de la direction : 

Madame Landriault a pris la parole pour le mot de la direction.  

Elle a mentionné que l’équipe de Hockey de GAGE a participé aux plays off 

et a fini 2ème. 

L’équipe de Basket a joué contre l’équipe de Ste-Trinité et il y avait 

beaucoup de vie. 



L’équipe de natation a été impressionnante cette année et a eu beaucoup de 

succès. 

Elle a ajouté également que le festival d’hiver a eu beaucoup de succès. 

L’école GAGE a reçu une subvention de $10,000.00 du ministère de 

l’Éducation pour subventionner les achats d’équipements pour le programme 

Académie E-sport (Compétitions de Jeux Vidéos). Le programme est géré 

par M. Chauvin. 

Maha S., Marlyse O. ont demandé si l’école a communiqué avec les parents 

des élèves inscrits à ce programme afin d’obtenir leur autorisation. 

Madame Landriault et Diana Rivero vont vérifier avec M. Chauvin et procéder 

à la demande d’autorisation si cela n’est pas encore fait. 

 

Mise à jour sur la collecte de fonds et des activités/réalisations. 

Madame Julie L. qui a géré cette activité nous informe que les parents ont 

effectués des achats de chocolats au montant de $3,656.25 et cela a généré 

un profit pour le conseil des parents de $1,032.89 

Les membres sont également d’avis de conduire une nouvelle levée de fonds 

dédiée au groupe de natation afin de leur permettre d’avoir des fonds pour 

renflouer le déficit et financer une partie des coûts de location de la piscine 

et des frais afférents pour l’an prochain. Le programme de l’équipe de 

natation commence en septembre et se termine en mars. 

Julie L. s’est aussi chargé de l’activité pour offrir le chocolat chaud aux 

élèves de l’école le jour de la Saint Valentin.  

Madame Brigitte C. a parlé de besoins futurs de la bibliothèque tel que les 

nouveaux jeux de société et autres matériels. 

 

La séance est levée à 20h03. 

 

 

 

 

 

 

 

 


